



les 50 ans de la 40°

Après leur rencontre du 6 avril 2013 à la Joliverie, la 40° promo avait souhaité donner plus de panache à cet événement exceptionnel que constitue le 50^{ème} anniversaire de sortie.

Michel et Martine ROUAUD ayant proposé un voyage au Maroc, dans leur pays d'adoption, l'idée parue séduisante à la majorité, et une petite équipe se chargea du projet.

Nous avons déjà les guides, il ne nous restait plus qu'à finaliser l'organisation : ce fut l'occasion de plusieurs rencontres amicales et joyeuses, organisées par les uns et les autres, proposant en final un programme de 5, 7 ou 11 jours.

Ces retrouvailles, magnifiquement organisées, se sont déroulées dans un climat de réelle amitié et de découvertes.

Le 30 Septembre 2013, fin prête, une joyeuse équipe de seize anciens, se donne rendez-vous. Direction Marrakech et le Sud Marocain.

27

Dès notre arrivée sur le tarmac, le ton était donné, tout sourire Michel nous accueillait en brandissant le panneau de l'insigne de promo. Avec la même délicate intention, le hall d'accueil du Golden Tulip, arborait une déco aux couleurs de la 40° et de La Joliverie, cet hôtel qui allait nous accueillir chaleureusement avec un personnel attentif et sympathique.



Afin de prendre nos repères, nous commençons par faire la découverte de Marrakech en bus impérial, ainsi par la suite, chacun à son rythme et suivant ses goûts pourra organiser son programme :

- Visite des sites emblématiques du Centre de Marrakech avec, entre autres, la Place Jemaa El Fna, les souks et monuments caractéristiques dont le splendide « Jardin de Majorelle » aux essences rares et ce « Bleu Majorelle » tant apprécié, sans oublier une soirée privée typiquement marocaine ... avec ses danseuses,
 - Visite du Port d'Essaouira avec sa flottille de pêche si particulière, son animation et son fameux restaurant « Chez Jeannot » avec vue inoubliable sur l'océan atlantique,
 - Pour les « Toqués » du Groupe, cours de cuisine marocaine et dégustation des mets préparés au Riad Monceau,
- Notre périple en direction du Sud, avec ses paysages désertiques à couper le souffle, nous

amène au Col du Tichka, régulièrement enneigé en période d'hiver, au site d'Aït Benhaddou réputé pour le tournage de nombreux films, tel que « Lawrence d'Arabie ». Ensuite Ouarzazate avec la Kasbah du Glaoui. La traversée de la Vallée du Drâa où nous sommes reçus dans une palmeraie. Ce voyage nous conduit à Mahmid, aux portes du désert saharien, « Chez le Pacha », hôtel dans la pure tradition marocaine, Point d'orgue de ce voyage : le chant de l'AICP, interprété magnifiquement par le groupe au sommet de la dune face au soleil couchant ; pour étancher les gosiers secs, l'écho des « bouchons » retentit ! Champagne, bien frais, en plein désert : ça ne s'invente pas et c'est inoubliable ! Méchoui et Groupe Folklorique du Désert au camp berbère clôturent la soirée sous les étoiles, A Tamegroute, visites de la Poterie et de la Bibliothèque Coranique millénaire,



Le retour à Marrakech justifie l'arrêt de nos montures pour admirer une très belle collection de tapis appréciée par tous.

Les temps forts ne manquent pas, mais nous retiendrons particulièrement :

Nos rassemblements de chaque soir, où nous nous retrouvons dans la suite présidentielle spécialement mise à notre disposition, pour y faire le débriefing de la journée et préparer celle du lendemain, ce rituel apéro a grandement favorisé l'échange



jours.

Et malheureusement le point noir de notre voyage ; Isabelle et Henry LE GOUVELLO qui se faisaient un plaisir de découvrir le désert étaient contraints de regagner Nantes suite au décès du papa d'Henry.

Les cinq couples, Monique et Jean ALLAIRE, Stéphanie et François BLET, Carine et Michel LECERF, Marie Thérèse et Gérard MOREAU, Martine et Michel ROUAUD, qui ont eu la joie de vivre l'aventure du grand sud et du désert, se souviendront à jamais du 4x4 dans les dunes, de la nuit dans le désert, de la promenade à dos de chameau Et ce coucher de soleil... au champagne avec le chant de

l'ICP... que du bonheur !

La dernière nuit au Golden Tulip de Marrakech marque déjà la fin d'une belle et grande aventure, certains ne s'étaient pas rencontrés depuis cinquante ans, d'autres ont appris à mieux se connaître.

Le 11 Octobre, le périple est terminé, retour au bercail.

A quand les prochaines retrouvailles ? Des idées sont déjà sur les rails ...

Reportage disponible sur le site AICP:

<https://sites.google.com/site/aicpevolution/>

et soudé le groupe.

Le départ de Monique et André LE MEDEC qui avaient choisi la formule cinq jours.

Puis notre escapade dans le grand Sud sans Béatrice et Yves HUCHET qui ne restait que sept

Gérard MOREAU Jean ALLAIRE